

TRASCENDIÓ

Que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** mostró en redes sociales mensajes de apoyo de importantes representantes del mundo deportivo como **Randy Arozarena**, **Fernando Valenzuela**, **El Hijo del Santo**, **Julio César Chávez** y **La Barbie Juárez**, quienes expresaron sus deseos de pronta recuperación ante su tercer contagio de covid-19. Otros, como **Vinicio Castilla**, no solo lo quieren ver en las mañaneras, sino en el diamante beisbolero “para que siga macaneando arriba de 350 como siempre lo ha hecho”. La agenda presidencial indica que al menos hoy **AMLO** seguirá en la banca.

Que a la jefa de Gobierno capitalina, **Claudia Sheinbaum**, le fue muy bien en la Cumbre de Ciudades de América, en Denver, pues en sus dos participaciones hubo aplausos y porras, aunque lo más significativo fue su relatoría sobre el modo de gobernar en CdMx, acorde con el “humanismo mexicano” que se promueve desde Palacio Nacional. Más tarde se reunió con migrantes, quienes sí manifestaron apoyo a sus aspiraciones, aunque la mandataria fue cauta al señalar que aún no son tiempos electorales y tiene impedido hablar de campañas.

Que **Aurelio Nuño**, titular de la SEP con **Enrique Peña Nieto**, regresó a la vida pública, al menos en redes sociales, donde informó que anduvo por Harvard presentando una investigación sobre la oposición de sindicalistas y partidos a la profesionalización docente. **Fernando González**, ex subsecretario y yerno de **Elba Esther Gordillo**, le dio la bienvenida, al señalar que la reforma educativa que impulsó el ex jefe de la campaña presidencial del PRI en 2018 “fue solo un folleto” y deplano lo balconeó con aquel video en que una niña lo corrige: “No se dice ler, se dice leer”. Así se llevan.

Que el diputado de Morena **Temístocles Villanueva** presentó ante el Congreso de CdMx una iniciativa para que las personas que se encuentran en prisión preventiva puedan mantener sus derechos político-electorales y votar en las próximas elecciones federales, en las que está en juego la Presidencia y Jefatura de Gobierno, algo que, por cierto, se aplicará parcialmente este año en los comicios de EDOMEX. ■

